Opinions

Tothom parla, i tothom té ganes de dir moltes coses a tothom. A vegades però, interessaria que aquestes coses que pensem les pogués saber molta gent. Aleshores no ens queda cap més solució que apuntarles en un paper, ficar-les en un sobre i enviar-les a ISABEL VALLS - CAN ELIES per a poder-les publicar a la revista Ronsana. Per això aquesta plana d'opinions és tan interessant. Esperem que tothom continui col·laborant com fins ara per fer més viva la Revista.

CONFERENCIAS

Se ha hecho propaganda de unas conferencias muy interesantes, sobre cuestiones espaciales, trasplantes de órganos y cuestiones referentes a la vida de los judíos en Israel. Las conferencias se celebran —según han programado sus organizadores— quincenalmente y de manera alternativa en las escuelas del Rieral y en el Casal.

Al opinante le parece que valdria la pena que la revista RONSANA se hiciese eco de estas conferencias que son un gran esfuerzo para la cultura del pueblo. Que diese publicidad a ellas, que hiciese un resumen de cada tema y que se publicasen los organizadores de ellas, para que pudiesen explicar sus fines, objetivos, planes, etc., en pro de una iniciativa tan meritoria en favor de este pueblo.

Y finalmente, creo que sería interesante que el público supiese apreciar el esfuerzo de los organizadores y aprovechar la ocasión que se les brinda para tener unos mejores conocimientos sobre temas de actualidad.

Uno de fuera

REVISIONES

Me parece que en ocasión del aniversario de la Revista RONSANA, seria cuestión de que los responsables pensasen en algunos defectos que al largo de este tiempo se han hecho notorios.

No pretendo decirlos todos. Tampoco pretendo, Dios me libre, de decir con ello que RONSANA tiene más defectos que virtudes. Estoy convencido de lo contrario a pesar de los mismos defectos que todos lamentamos.

Algunos defectos que se han hecho patentes:

- 1 Salir el periódico demasiado a final de mes.
- 2 No haber cobrado las suscripciones del año.
- 3 Algunos suscriptores no reciben el periódico. Puedo dar nombres concretos, a los responsables.
- 4 Pretender hacer una Revista que a todas luces está muy bien editada y con contenido, pero que para un pueblo de las posibilidades nuestras quizá sea excesiva. A mi modo de entender, se podría hacer con el mismo contenido, pero con papel más barato, dejando aparte la portada.

Pretendo hacer una crítica constructiva en bien del mismo periódico y para poderle dar continuidad. Creo que nos conviene situarnos en nuestro sitio. De otra manera quizá no se pueda mantener el ritmo que hasta ahora ha llevado la Revista.

Fernández



Panadería Bollería

San Antonio

de Jaime Deig

Teléfono 55

El Rieral

SANTA EULALIA DE RONSANA

Les desea Telices Navidades y próspero Año Nuevo